



Gemeinde Grävenwiesbach

Beschlussvorlage

Drucksache VL-24/2015 1. Ergänzung

- öffentlich -

Datum: 20.05.2015

Sachbearbeiter	Heiko Bullmann	
Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
29. Sitzung des Gemeindevorstandes	03.03.2015	vorberatend
6. Sitzung des Jugend-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses	01.06.2015	vorberatend
9. Sitzung der Gemeindevertretung	09.06.2015	beschließend

Antrag auf Verleihung von zwei Ehrenbezeichnungen hier: Ehrenbürger von Grävenwiesbach

Sachbericht:

Im Gemeindevorstand wurde folgender Antrag eingebracht:

Die Bürger Heinz Heimann und Karl Moses sind seit langer Zeit ehrenamtlich bei vielen Aktivitäten und in den Vereinen tätig. Sie waren beide in der ehemaligen eigenständigen Gemeinde Mönstadt als auch nach der Gebietsreform 1972 bis zum heutigen Tage in der Großgemeinde ehrenamtlich tätig. Zudem kommt, dass Herr Heimann ehemals Bürgermeister der Gemeinde Mönstadt und anschließend Ortsgerichtsvorsteher war und Herr Moses den Heimat- und Geschichtsverein Grävenwiesbach in seiner Zeit als Vorsitzender maßgeblich geprägt hat. Eine nicht vollständige Auflistung der Mitgliedschaften und Tätigkeiten ist angefügt.

Anmerkung – Auszug aus der Hauptsatzung:

§ 6 Ehrenbürgerrecht, Ehrenbezeichnung

- (1) Die Gemeinde kann Personen, die sich um sie besonders verdient gemacht haben, das Ehrenbürgerrecht verleihen.
- (3) Das Ehrenbürgerrecht und die Ehrenbezeichnung sollen in feierlicher Form in einer Sitzung der Gemeindevertretung verliehen werden. Den Geehrten ist eine Urkunde über die Verleihung des Ehrenbürgerrechts oder der Ehrenbezeichnung auszuhändigen.

Folgender Beschluss wurde daraufhin gefasst:

Der Gemeindevorstand beschließt die Herren Heinz Heimann und Karl Moses für ihre besonderen Verdienste für die Gemeinde Grävenwiesbach die Ehrenbürgerschaft zu verleihen und empfiehlt der Gemeindevertretung dem Antrag zu folgen.

Der JSKSA ist im Vorfeld zu beteiligen.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

Beschlussvorschlag:

Der JSKSA nimmt den Antrag des GVOR zur Kenntnis und empfiehlt der Gemeindevertretung die Herren Heinz Heimann und Karl Moses für ihre besonderen Verdienste für die Gemeinde Grävenwiesbach die Ehrenbürgerschaft zu verleihen.

Anlage(n):

- (1) Daten der vorgeschlagenen Personen

Roland Seel
(Bürgermeister)